



MUNICIPALIDAD DE SAN JOSÉ DE COLINAS

FUNDADA EN EL AÑO DE 1,811

DEPARTAMENTO DE SANTA BARBARA HONDURAS, C.A.

Tels: 2657-0029 - 2657-0170 - R.T.N. 16069004506316

muni_sjcolinas@yahoo.com

CERTIFICACION

La infrascrita Secretaria Municipal de San José de Colinas, Departamento de Santa Bárbara, **CERTIFICA el Acta número Cuatrocientos Ochenta y Dos (482), inscrita bajo el Libro de Actas correspondiente al año 2023 en adelante**, que literalmente dice: Sesión ordinaria celebrada por la Corporación Municipal de San José de Colinas, Depto. de Santa Bárbara, el día Lunes quince de Enero del año dos mil Veinticuatro, siendo las dos de la tarde en el Salón de Sesiones de la Municipalidad. La presidió el señor Alcalde Municipal en funciones, Luis Ramón Perdomo Perdomo con la asistencia de la Vice Alcaldesa Municipal Blanca Estela Rodríguez y de los Regidores: 1° Fernando Paredes Paz, 2° Lesly Carolina Leiva Ríos, 3° Randall Stevend Rivera Lara, 4° José Horacio Perdomo Leiva, 6° Salvador Paz Fernández, 8° Yuler Alexis Perdomo Fernández, Comisionado Municipal Isaías Muñoz. Ante la Secretaria del despacho que doy fe. Contando con permiso la Regidora 5° Dilsia Denia Rivera Rodríguez y faltando sin excusa la Regidora 7° Alejandra Yesenia Paz Zúñiga, contando además con la presencia de una Comisión de la aldea Piedra Grande, con el Ing. Adeldo Reyes, Prof. Arnold Leiva, Director Distrital de Educación. La Agenda a desarrollar es la siguiente: 1.-Invocacion a Dios. 2.-Comprobacion del quorum. 3.-Apertura de la Sesión. 4.- Bienvenida 5.-Lectura, discusión y aprobación de agenda. 5.-Lectura, discusión, aprobación y firma del acta anterior. 6.-Participaciones. 7.-Participaciones. ACUERDOS. 8.- Aprobación de Cabildo Abierto para el 21/01/2024. – 9.- Iniciar con el proceso de negociación para la compra de terreno en la aldea Piedra Grande, para la construcción del Centro de Salud. 10.- Aprobar la negociación con la Empresa PROCONSA para la construcción del Proyecto del alcantarillado en el B° San Blas a Villa Guadalupe. 11.- Nombramiento y Juramentación de Tania Rivera como Gerente de “Aguas de Colinas”. 12.-Aprobar la contratación de la empresa PROCONSA para retomar la ejecución del proyecto de Caminos Productivos. 13.- Aprobación de permiso solicitado por el P.M. Edin Enamorado. 14.- Aprobar convenio con la Cruz Roja Hondureña. 15.-Aprobar la compra de un juego de llantas para la Ambulancia de la Cruz Roja Hondureña, Filial Colinas. 16.- Aprobación de apoyo para la celebración del adulto mayor en la aldea La Alianza. 17.-Aprobacion de Internet para las Escuelas María Guzmán de Caballero, Dr. Lucio Rivera y Dr. Miguel Paz Barahona. 18.-Aprobacion de Plan Operativo Anual de la Oficina de la Dirección Municipal de Justicia. 19.-Aprobacion de Ayudas Sociales. 20.- Dominios Plenos. 21.- Cierre.- El Comisionado Municipal, realizo la invocación a Dios, comprobado el quorum, se dio lectura a la agenda a tratar y fue declarada abierta la sesión, seguidamente la secretaria dio lectura al acta anterior, la cual fue discutida, suficientemente discutida, fue aprobada y firmada resolviéndose los siguientes puntos: PUNTO 6.- Correspondencia – El Sr. Nery Arturo Perdomo, por medio de nota solicita permiso o autorización para un centro de lavado y aspirado de automóviles en el B° Buenos Aires. – De Parte de la aldea de Piedra Grande, por medio de nota hacen del conocimiento que la comunidad ya cuenta con médico permanente y existe la necesidad de un establecimiento digno, por lo cual solicitan se haga efectiva la compra de un terreno ubicado en el centro de la Comunidad. – La Sra. Luci Rosario Sabillon, por medio de nota solicita un pedazo de solar en el B° La Aradita, ya que soy una persona de escasos recursos económicos. – La Sra. Lorenza Paz, por medio de nota solicita los servicios de Catastro Municipal para legalizar los lotes de terreno que están vendiendo en la zona de la vega. – El P.M Edin Enamorado, por medio de nota expone que como es de su conocimiento está gozando de una Licencia sin goce de sueldo como Auditor Interno, la que se venció el 31 de diciembre del 2023, razón por la cual solicito a ustedes prorroga hasta el 30 de Junio del 2024. – El Comité pro mejoramiento del Cementerio General, por medio de nota comunican que el proyecto del mejoramiento dará inicio el día sábado 20 de enero, por lo cual solicitan 2 volquetadas de

arena y 2 de grava para la ejecución de la primera etapa. – De parte del Comité de Celebración del Adulto Mayor de la Alianza, por medio de nota solicitan apoyo con el sonido y Marimba para realizar el evento el día 28 de enero. – De parte del Comité de Jóvenes de la aldea Loma Larga y La Isla, por medio de nota solicitan apoyo con un albañil o Jefe de Obras para que pueda dirigir la construcción de la cerca del cementerio que beneficia a ambas comunidades. – De parte de los vecinos de la calle Juan Paz Rivera, por medio de nota expresan su preocupación ante situaciones que desde hace muchos años han vivido los vecinos de la calle por lo cual solicitan Iluminación, vigilancia y colocación de basureros y rótulos grandes que indiquen los lugares con sanitarios Públicos. – De parte del consejo Municipal de la Cruz Roja, por medio de nota solicitan un juego de llantas para la ambulancia, ya que por los momentos no están prestando el servicio por el mal estado en el que se encuentra. – El Jefe de la Dirección Municipal de Justicia presenta para su aprobación el Plan Operativo Anual para el año 2024. PUNTO 7° Informes/Participaciones. – Informe Alcalde Municipal en Funciones Luis Ramón Perdomo, iniciamos con la primera sesión del año 2024, consternados por la situación que se presentó en el mantedo el trágico accidente donde perdió la vida Osman Valle, un hombre muy humilde y trabajador. Quiero darle la bienvenida de manera oficial al Prof. Arnold Leiva nuevo Director Distrital de Educación, también agradecer a la Profa. Jaquelin Monterrosa sabemos que hizo un gran esfuerzo e hizo un buen trabajo en el tiempo en el que estuvo al frente de la Dirección Distrital, hoy ya le toca al Prof. Arnold Leiva que no dudamos que hará un gran trabajo. Siempre disponemos de Kits escolares, para resolver casos bien críticos que se conozcan, también el tema de becas de PROASOL hay que canalizarlas de mejor forma para que lleguen a las personas que más lo necesitan. El tema Legal en los Centros Educativos es crítico, nos preocupa La Libertad, Barquera, Loma Larga, La Isla, la zona de El Carrizal y la parte alta del Municipio, ya que son titulados algunos de carácter privado, el año pasado nos encontramos con una realidad en Plancitos, vendieron el terreno donde estaba la Escuela, hay que buscar una mejor estrategia para legalizar esos terrenos. El año pasado lo intentamos, pero se carece de información, solo se logró obtener en Agua Helada arriba, Walter Evora fue el único que trajo su escritura para desmembrar el terreno de la Escuela. También tenemos el tema de las construcciones, el año pasado se logró avanzar con la Esc. Miguel, El Pastorero y en algunas aldeas, pero tenemos el reto de la Esc. De la Vizcaína que hay que hacerla y es una urgencia, también resolver el tema del Centro Básico de Loma Larga que es un tema crítico. Las otras son ampliaciones como por ejemplo Cacahulapa, con un aula, San Miguel también necesita otra aula, Pacayalito que hay que mejorar un techado, en La Florida el Kínder que lo va a trabajar Aldea Global con contraparte de la Municipalidad, hay que echar andar el Kínder de Laguna Colorada que, con esfuerzo de la comunidad, Municipalidad y la Empresa Molineros se construyó, pero aún le faltan detalles. También tenemos que luchar por algunas estructuras PROECO, porque hay lugares donde hay más de 12 o 15 niños donde puede funcionar PROECO. Con el nuevo proyecto de agua del Casco Urbano de Colinas, el debate en torno a este proyecto va a ser saludable y bueno para los abonados, todo lo que implica este proyecto, algunas personas aún no creen en este proyecto, y este año se viene una parte gruesa de este proyecto que son las Redes de Distribución del Casco Urbano, es sinónimo de definir todo el esquema de los pegues del proyecto de agua, de los abonados y como funciona esta entidad desconcentrada de la Municipalidad, hay que aclarar bastante el funcionamiento de “Aguas de Colinas”, para que no se genere una mala interpretación hay que hacer toda una labor de socialización que ya mas o menos está definida desde el año pasado con las Corporación, con el levantamiento de diagnóstico y al final de la semana las asambleas. No hemos iniciado con este proceso para darle un poco de tiempo para que avanzara la línea de conducción y la construcción del tanque de 150,000 galones. Pero ya tenemos que ir iniciando con la socialización en los barrios, que implica el tema de la mora, los nuevos pegues de agua, pegues clandestinos, todos estos temas hay que abordarlos, la compañera Tania Rivera asumirá las funciones de la gerencia de “Aguas de Colinas” que es una unidad desconcentrada de la Municipalidad, se separa de administración tributaria y ahí se cobrarán los servicios públicos. Pero quien lidera y dirige el proyecto de agua es la Corporación, que tiene una estructura con sus regidores, además de los miembros de la sociedad civil que integran a partir de la

socialización que se haga barrio por barrio. Al cierre de este proyecto estará costando 80 millones de lempiras, la idea es instalar una planta potabilizadora para mejorar la calidad del agua, en el tema del financiamiento esta es una ejecución del FHIS, estamos obteniendo fondos del BID y del Banco Mundial, son dos fuentes de financiamiento que entrarían al proyecto y con esto lograríamos salir con todas las etapas, con este proyecto esperamos mejorar el acceso al agua significativamente, pero a la par de esto debemos fortalecer el tema ambiental. Tania Rivera tiene el reto a partir de hoy de empezar a darle forma técnica a la unidad de "Agua de Colinas", tiene que haber suficiente claridad de lo que es esta unidad cuando toque hacer la socialización en los barrios, es una entidad que va a trabajar exclusivamente en el tema del agua. Con lo del alcantarillado del B° Villa Guadalupe, la empresa PROCONSA ya hizo un levantamiento topográfico en el sitio para perfilar el proyecto, pero hay otros barrios que les falta alcantarillado como Buenos Aires, la 21 de Octubre, San Antonio, Aradita, la idea es poder terminar los tramos de alcantarillado que hacen falta en estos barrios, queremos irlo canalizando a través del FHIS. El Club Rotario va a hacer el proyecto de computadora por niño en las Escuelas Dr. Lucio Rivera, María Guzmán de Caballero y Dr. Miguel Paz Barahona debemos darles el suministro de internet. El año pasado se inauguró la nueva edificación del Centro Básico Gilberto Orlando Lanza, es un módulo bastante completo que incluye un aula tecnológica debemos comprar las computadoras, el donante Costa Coffee viene a hacer la visita en marzo es una cooperación del Reino Unido. En el tema de salud seguimos manteniendo el banco de oxígeno, igual que las ambulancias que estaban en mantenimiento. También estamos llevando médico y enfermera a todos los sectores del Municipio, que los centros de salud estén equipados con medicamentos. Ya viene de nuevo la Brigada Médica Cubana al país, y se instala de nuevo en nuestro municipio, con pediatría e internista para la clínica, así mismo la Operación Milagro que realiza operaciones de catarata y terigion de manera gratuita. En Caminos Productivos tenemos 12 proyectos que todavía nos falta ejecutar algunos, ahora se está interviniendo El Jicaral y Malcota dos tramos que están con caminos productivos, después de que pase la maquinaria vamos a poder hacer las huellas. Y poder levantar los perfiles para el 2024. Tenemos con los Diputados una ejecución bastante fuerte en el Municipio, con esos fondos se va a intervenir el tramo de San Miguel- Loma Larga, y Loma Larga- La Isla con Víctor Sabillon, también otros proyectos con los Diputados Cristian Hernández, Ivin Fonseca, Juan Ángel Lanza, Betty Rivera, Edgardo Casaña. Tenemos el problema del drenaje en el estadio que tenemos que resolver antes de iniciar los trabajos, lo de las medidas se arregló con CONDEPOR al igual que las graderías, los camerinos igual se queda como se dijo en la inspección, el único tema que queda pendiente en el estadio es la fachada, queremos hacer un proyecto que sea digno de los Colineños. Se habló de canchas alternas para no utilizar tanto el estadio para que no se dañe la grama sintética. Queremos intervenir la cancha de San Antonio y fortalecer Villa Guadalupe esa es la idea. El próximo domingo tendremos Cabildo Abierto, contaremos con la presencia de la Ministra de Salud, Embajador de Cuba, Ministro de Planificación y Estrategia, Designado Presidencial Renato Florentino y otras personalidades, para la planificación de la reapertura del Hospital Oftalmológico. Se debe iniciar con el proceso de negociación para la compra del terreno para la construcción del nuevo centro de salud, ya que no cuentan con un local con las mejores condiciones para atender a la población. El próximo jueves nos va a visitar un organismo de Corea para el tema de reforestación en tres puntos aquí en Colinas.- Informe Vice Alcaldesa Blanca Estela Rodríguez, le doy la bienvenida al Prof. Arnold Leiva y será un gusto poder trabajar con usted, se me han acercado varios padres que quieren matricular a sus hijos en maestro , con la poca información de que un menor no se puede matricular porque ellos tienen que ir a la escuela, talvez para ponerlos a trabajar y pierdan de ir a la escuela, talvez para ponerlos a trabajar y pierden de ir a la escuela.-Informe Regidor 1°-Fernando Paredes, me gustaría saber si el local donde se encuentra ahorita el centro de salud de piedra grande se puede remodelar la opción de este terreno me parece bien ,pero habría que ver si todos los hijos están de acuerdo. Le doy la bienvenida al Prof. Arnold Leiva nuevo Director de educación es un reto, pero estamos seguros que lo haría bien, lo único que sería bueno invitar a la Profa. Jaquelin a la próxima reunión, para que ella brinde un informe como deja la situación y como lo está

tomando el Profe. Arnold, para ver que se cumplió y que no se cumplió y tratar de mejorarlo. Lo del tema de la basura en el B° Villa Guadalupe es un tema que ya hemos tocado 2 o 3 veces aquí en corporación, se quedó en que se iban a revisar los números, y el compañero Lachito había propuesto que fuera gratis yo no lo miro mal porque pasa el tiempo y no lo hacemos. A finales de febrero sería bueno hacer la reunión con la población de ese barrio, y que no se alcanza más, yo creo que es obligatorio que el tren de aseo pase por Villa Guadalupe, porque hay bastante población. Con lo de los Dominios plenos antes aprobarlos, sería bueno que se le adjuntaran fotos para ver su ubicación .-Informe Regidora 2°- Lesly Carolina Leiva , quiero felicitar al comité de salud de la aldea piedra grande conozco el gran labor que está Haciendo al igual que el personal de salud , conozco el lugar donde atienden actualmente y realmente nos reúnen las condiciones para brindar la mejor atención que el paciente merece , es un gran proyecto de salud que hemos recuperado en nuestro municipio, la salud es muy importante para el desarrollo. Informe Regidor 3° Randall Rivera nadie puede ponerse a un proyecto tan bueno para la comunidad y sector piedra grande, como lo es el centro de salud, que vendrá a beneficiar a muchas personas. Bienvenido Prof. Arnold, Nuevo Director de educación, todos conocemos de su trayectoria y su forma entre los padres de familia, estamos para servirle y apoyarle en todo lo que podemos.- Informe Regidor 4°- José Horacio Perdomo, todo lo que venga a ser de beneficio de las comunidades y del municipio, no hay que decirle que no. Todos sabemos de la capacidad del profe Arnold Leiva esperamos que le siga demostrando al gremio y al municipio su capacidad, para que los niños de nuestro municipio. Puedan tener la mejor educación en los centros educativos .-Informe Regidor 6°- Salvador Paz, felicitar al comité y al equipo médico de la aldea Piedra Grande, portado el trabajo que han hecho, como comunidad nos sentimos contentos porque ya tenemos aperturado el centro de salud , como corporación Tenemos que hacer el esfuerzo para comprar terrenos, para los códigos de los centros de salud, pero ese requiere que la escritura este a nombre de la secretaria, nosotros hicimos esos trámites antes de conseguir el código y gracias A Dios ya lo tenemos. La Comunidad de Piedra Grande tiene que tener ya el terreno localizado, hay que aperturar la compra de ese terreno, el proyecto de salud en el municipio, es un proyecto piloto y que bien para los colineños que ya lo tenemos. Me da gusto y alegría saber que el Profe. Arnold, es el nuevo Director de Educación. su capacidad, agradecer a la Profa. Jaqueline Monterrosa y a la profe Erika por su buen trabajo en estos dos años, dejaron un legado muy importante en el municipio. Preocupado porque en la zona donde nosotros anda un muchacho con problemas mentales, el sábado tuvimos reunión en la Alianza y varios Padres, me pidieron a mí como regidor como podemos hacer con ese muchacho, porque apedrea a los niños. Me dijo el gerente de Multicable que ellos iban a apoyar a los centros educativos con internet , se debería hacer la gestión con ellos para ver si lo pueden instalar en la Esc.Lucio y María Guzmán.-Informe Regidor 8°- Yuler Alexis Perdomo, felicito al comité de salud de la comunidad de Piedra Grande, que están bien organizados , conozco el terreno que están proponiendo para el centro de salud y me parece la mejor opción , felicito al Profe Arnold Leiva por su nuevo cargo, sabemos de su trayectoria y que va a hacer un buen trabajo. Participaciones – se dio participación a comisión de la aldea de Piedra Grande Dra. Labinia Lizbeth Flores , médico de la unidad de salud del sector de piedra grande, ya tenemos 6 meses de estar atendiendo en la comunidad de piedra grande , ya atendemos en las comunidades de laguna colorada , colonia alemana y piedra grande, estamos funcionando en una oficina, y hay una necesidad urgente de construir un centro de salud, la prioridad sería adquirir el terreno para la construcción, este modelo de salud nos permite trabajar de manera más cercana con la gente. Nora Zaldívar, este proyecto es bueno para las comunidades de Piedra Grande, Laguna Colorada y Colonia Alemana, ahorita el centro de salud está funcionando donde estaba la oficina de ADACOL y está en mal estado, tenemos la opción del terreno que está a la par del centro comunal y están dispuestos a vender, y es mejor para la construcción del centro de salud. Moisés Rivera; puede existir las posibilidades que venden otro solar por eso el precio no se puede poner ahorita, pero para mí es la mejor opción que hay. La Aldea de piedra grande es grande y pareja y carecemos de un alcantarillado, porque las aguas de las casas van a caer a mi casa y a otras casas más, se viene un verano fuerte y nos quedamos sin agua. Ramón Pineda, los hermanos nos pusimos de acuerdo para vender a la

Municipalidad para la construcción del centro de salud. Participación de Isaías Muñoz, me siento muy contento por el ordenamiento de salud y educativo en nuestro municipio, cuando las autoridades se preocupan por la salud y educación tenemos muchos beneficios, se le debe dar el apoyo necesario a las comunidades sobre esos grandes proyectos de salud, me preocupa que tenemos muchos centros educativos sin documentos y requieren de mucha intervención.- Participación del Ing. Adolfo Reyes, Informarles que ya se tiene listo el diseño de la línea de conducción y del tanque de almacenamiento de la comunidad y la fuente que tiene un buen caudal, el proyecto consiste en 6.2 Kilómetros de línea de conducción, según datos de la población necesitan un tanque de 40,000 galones, la fuente de agua está ubicada en Peña Blanca. El Proyecto de agua del casco urbano de colinas , consiste en la construcción 7.6 km de línea de conducción y dentro de esto tenemos tubería PVC de 8", 6" y de 6" a la altura de Nueva Esperanza , se encuentra una caja recolectora de caudales que lo que hace es juntar las dos tuberías para incrementar el caudal , y este conecta el tanque que estará en el B° Villa Guadalupe de una capacidad de 150,000 galones , actualmente el proyecto de agua se trabaja en la línea de conducción , ya se tiene finalizado 5.2 km de las 7.6 tenemos pendientes de finalizar 2.4 km esto equivale al 76 % de avance del proyecto dentro de los 5.2 km finalizados , ya se construyeron cajas de válvulas , ya se instaló la tubería h6 actualmente se sigue trabajando en las excavaciones , en la estación 5+2 también se trabaja en el plantel para el tanque de almacenamiento la empresa tenía un límite de 6 meses para entregar el proyecto pero debido a los atrasos que ha habido por la lluvia , falta de personal , la empresa solicitó una prórroga de tiempo , según el cronograma de ejecución entregarían el proyecto a finales de febrero a principios de marzo que esta sería la primera etapa .- Participación del Prof. Arnold Leiva, Director Distrital de Educación hemos asumido un reto bastante grande, reiterar el agradecimiento a la Profa. Jaquelin Monterrosa y a la Profa. Erica que hicieron un buen trabajo organizativo , esperamos que esta semana se complete el tema del asistente técnico, he estado revisando archivos , conociendo la situación del municipio en cuanto al personal , centros educativos y los beneficios que se reciben en cuanto merienda escolar , matrícula gratis. Hay un buen equipo docente en el municipio que está dividido en 10 Redes Educativas , hay que motivar a los docentes .vamos a enfocarnos a partir del lunes en la matrícula gratis, debemos garantizar que no se quede ningún niño sin matricular ni un tan solo joven esa es una de las campañas que iniciaremos a partir de esta semana a partir del lunes todo el personal administrativo estará instalando puertas abiertas en los centros educativos para iniciar la matrícula debemos garantizar en los centros educativos para iniciar la matrícula debemos garantizar en los centros educativos la protección a la niñez y la juventud , las comunidades deben estar enfocadas y pendientes de lo que se puede dentro de los centros educativos y en comunicación permanente con los docentes. Vamos a promover el tema de la lectura comprensiva, igual el tema de la escritura, el arte, la cultura y el deporte que fortalezcan a los niños y a los jóvenes. Le pediría a la corporación que estemos más dispuestos a apoyar de manera más cercana y más efectiva el acompañamiento docente, La matrícula es gratuita en todos los centros educativos no le debe cobrar nada. Todos los temas de uniformes, aportaciones económicas deben ser consensuados con los padres de familia. El 01 de febrero se inicia ya el año lectivo con clases presenciales.- Participación Dra. Marta Mancía, Directora Municipal de salud, buenas tardes a todos , informarles que siguiendo la normativa de la secretaria de salud , con la prevención del dengue , en colinas no hubo epidemia del dengue el año pasado , esperamos que haya un aumento de casos porque ya viene el verano, y cuando se viene de un clima frío al calor es cuando se empieza a eclosionar los huevos que están guardados después de que se acumulen las lluvias. Al inicio del año nosotros coordinamos con la región Deptal. de salud la fumigación de las escuelas, lamentablemente no podemos fumigar todas las escuelas, porque no hay suficiente presupuesto, pero nosotros tenemos identificados las aldeas y barrios que más se han presentado casos, fumigamos las escuelas, previa la limpieza de las instalaciones , levantamos el índice de infestación , aplicamos VIT y luego fumigamos cuando el director del centro educativo ha procedido a la limpieza del mismo. Las que más casos reportan son las aldeas Loma Larga, San Miguel, La Isla, Jicatuyo, centros educativos del casco urbano; y tenemos la experiencia de años anteriores que cuando nos intervenimos los centros educativos

antes de que inicien las clases, lo primero a lo que llegan los niños es a contagiarse, previniendo eso lo más urgente es que limpien los Centros Educativos, la otra aldea que fumigamos es El Porvenir porque es caliente, siempre nos reportan casos sospechosos. Hoy tenemos 8 equipos de salud familiar, ubicados en los sectores del Municipio, las doctoras y enfermeras van a intervenir con VTI, todos los centros educativos de las aldeas, antes que inicien las clases. El día de mañana se va a intervenir uno de los barrios más grandes que es Villa Guadalupe, gracias a Dios tenemos suficiente personal. Lo que ha habido bastantes casos de tipo influenza o Covid, pero de repente fue la aglomeración de gente por la Villa Navideña, hubo disminución de casos de embarazos en adolescentes, ahorita estamos haciendo la evaluación, todo en el Marco de la ENAPREA que es una estrategia que tiene la Secretaria y el Gobierno, junto con la Región Deptal. De Educación, el año pasado vinieron de la Región, pero los talleres los damos nosotros, tuvimos una presentación con los jóvenes del Marco Aurelio. Solo que en Colinas yo no veo el problema entre la comunidad estudiantil, si, no que en el área rural que no tienen acceso a Educación. Fuimos capacitados el año pasado, contra la violencia contra la mujer y violencia general, ya tenemos la línea directa con la fiscalía, fue capacitado todo el personal médico y auxiliar de enfermería en cómo abordar los casos de violencia sexual y general en las unidades de salud. - Participación del Profe. José Mártir Leiva, Director de la Escuela María Guzmán de Caballero, felicitarlos por toda la gestión que han hecho por el municipio, en el B° Villa Guadalupe en el sector del tanque hay bastantes casas y no tienen alcantarillado, hace muchos años hicimos la solicitud, por falta de recursos no se han hecho este proyecto, es un proyecto necesario para el Barrio Villa Guadalupe. Otro problema que tenemos es el de la basura necesitamos resolver ese problema. Tenemos un peligro latente, en la calle de la Esc. Hacia arriba porque los vehículos pasan de prisa y es zona escolar, pusimos señales de tránsito, pero la gente no respeta, necesitamos poner túmulos. En el tema educativo nos hace falta construir una cocina en la Escuela, informarles que la Escuela María Guzmán de Caballero y Esc. Lucio Rivera, se ha conseguido el proyecto de computadora por niño, el único requisito que nos han pedido es el internet. Va a venir el Club Rotario a tener una reunión con el Alcalde para decirles del proyecto, este proyecto lo gestione hace mucho tiempo a través de la Red JEDUPER, donde está incluida la Esc. Miguel Paz Barahona y la Esc. Lucio Rivera y ojalá nos puedan apoyar con el internet para estas escuelas, también se necesita mucho el internet en la oficina de la Dirección Distrital. ACUERDOS. - PUNTO 8° Aprobación de Cabildo Abierto para el 21/01/2024. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: convocar a Cabildo Abierto de Rendición de cuentas año 2023, para el día domingo 21 de enero del 2024. PUNTO 9° Iniciar con el proceso de negociación para la compra de un terreno en la aldea Piedra Grande, para la construcción del centro de salud. La Corporación Municipal acuerda: iniciar con el proceso de negociación, para la compra de un terreno en la aldea Piedra Grande, para la construcción del centro de salud (UAPS) que beneficia a las comunidades de Laguna Colorada, Colonia Alemana y Piedra Grande. PUNTO 10° Aprobar la negociación con la empresa PROCONSA, para la construcción del proyecto de alcantarillado del B° San Blas a Villa Guadalupe. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: aprobar la negociación con la empresa PROCONSA, para la construcción del proyecto de alcantarillado entre el B° San Blas y el B° Villa Guadalupe de esta ciudad. PUNTO 11° Nombramiento y Juramentación de la P.M. Tania Claudeth Rivera Rodríguez, como Gerente de "Aguas de Colinas". La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Nombrar como Gerente de la Unidad Municipal Desconcentrada "Aguas de Colinas" a la P. M. Tania Claudeth Rivera Rodríguez con DNI # 1606-1987-00478. Seguidamente el Sr. Alcalde Municipal en funciones y Corporación Municipal, procedieron a la juramentación quedando en posición de su cargo. PUNTO 12° Aprobar la contratación de la Empresa PROCONSA, para retomar la ejecución del proyecto de Caminos Productivos. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Aprobar la contratación de la Empresa PROCONSA, para retomar la ejecución de Caminos Productivos, en los tramos que hacen falta, así mismo se aprueba el levantamiento de los nuevos perfiles, para el presupuesto del año 2024. PUNTO 13° Aprobación de permiso solicitado por el P.M. Edin Enamorado. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Aprobar el permiso sin goce de sueldo, solicitado por el Auditor Municipal P.M.

Edin Orlando Enamorado, del 01 de enero al 30 de junio del 2024. PUNTO 14° Aprobar convenio con la Cruz Roja Hondureña. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Autorizar al Alcalde Municipal en funciones para que firme el convenio de cooperación, con la Cruz Roja Hondureña, para la instalación de las oficinas de DINAF, Biblioteca, Niñez y Juventud en el edificio de la Cruz Roja Hondureña Filial Colinas, así mismo para desarrollar acciones en favor de la niñez y juventud de nuestro Municipio. PUNTO 15° Aprobar la compra de un juego de llantas para la ambulancia de la Cruz Roja Hondureña, Filial Colinas. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Aprobar la compra de un juego de llantas para la ambulancia de la Cruz Roja Hondureña filial Colinas, que realiza traslados de pacientes y emergencias a los diferentes Centros asistenciales del País. PUNTO 16° Aprobación de apoyo para la celebración del adulto mayor en la aldea La Alianza. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Aprobar apoyo para la celebración del adulto mayor, en la aldea La Alianza, misma que se realiza cada año. PUNTO 17° Aprobación de internet para las Escuelas María Guzmán de Caballero, Dr. Lucio Rivera y Dr. Miguel Paz Barahona, que serán beneficiadas con el programa “Computadora por Niño” de la Fundación Zamora, Club Rotario y la Municipalidad. PUNTO 18° Aprobación del Plan Operativo anual de la oficina de la Dirección Municipal de Justicia para el año 2024, mismo que contiene las actividades a realizar durante el año. PUNTO 19° Aprobación de Ayudas Sociales. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: Aprobar una ayuda económica de acuerdo a la disponibilidad financiera de la Municipalidad a los siguientes ciudadanos de escasos recursos económicos que se encuentran mal de salud: Oved Paz Paz y Esmeralda Castejón. PUNTO 20° Dominios Plenos. – El Sr. Sergio Rolando Perdomo Rodríguez, solicita Compra- Venta en Dominio Pleno de un terreno, ubicado en el B° Villa Guadalupe. – La Sra. Elsa Marina Zaldívar, solicita Compra – Venta en Dominio Pleno de un terreno, ubicado en el B° Buenos Aires. La Corporación Municipal por unanimidad acuerda: admitir las solicitudes de Dominio Pleno presentadas, publicarlas por un (1) mes y trasladarlas a la oficina de Catastro para que realicen la inspección, medidas y remitan al apoderado Legal para su opinión legal y posterior aprobación. PUNTO 21° No habiendo más que tratar se dio por cerrada la sesión, siendo las 6.31 p.m.

Firma y sello: Luis Ramón Perdomo Perdomo. - Alcalde Municipal. – Blanca E. Rodríguez. - Vice Alcaldesa. - Lesly C. Leiva Ríos. - Randall Stivend Rivera Lara. -José Horacio Perdomo.-Dilsia Denia Rivera Rodríguez.-Salvador Paz Fernández.- Yuler Alexis Perdomo Fernández.-Regidores Municipales.- Isaías Muñoz.- Comisionado Municipal.- Firma y sello Yeni Marcela Castellanos.-Secretaria Municipal.

.....ES CONFORME A SU ORIGINAL.....
Extendida en la ciudad de San José de Colinas, Depto. de Santa Bárbara, a los nueve días del mes de febrero del año dos mil veinticuatro.


YENI MARCELA CASTELLANOS
SECRETARIA MUNICIPAL

